

CHRÉTIEN.NE.S

POUR

LA PROTECTION DU CLIMAT

Des organisations chrétiennes se sont réunies au sein de la coalition «Chrétien.ne.s pour la protection du climat». Les «Chrétien.ne.s pour la protection du climat» voient dans la loi climat un moyen socialement et économiquement responsable d'atteindre les objectifs climatiques. Un OUI à la loi sur les objectifs climatiques est l'expression de cette position.

 Envoyez maintenant la demande d'inscription à la paroisse

 Saisissez ici la déclaration de votre organisation ou institution !

 Entrez ici votre déclaration personnelle

Oui, nous soutenons la loi climat !



«Già oggi, milioni di persone soffrono e muoiono per le conseguenze del mutamento climatico. Perciò Rete Laudato Si' della Svizzera italiana cita Papa Francesco: «Ascoltate il grido della terra e dei poveri» e chiede di agire, subito e con mezzi adeguati.»

Rete Laudato Si' Svizzera italiana

«Quali membri dell'Azione cattolica ticinese non possiamo rimanere indifferenti di fronte al grido della terra e dell'uomo. Dobbiamo agire responsabilmente, come ci viene chiaramente indicato nelle scritture e ripreso nell'enciclica Laudato si' di Papa Francesco.»

Azione Cattolica Ticinese

 [Website](#)



Votre paroisse s'engage-t-elle aussi pour la protection du climat ? Nous serions heureux.se.s de publier votre contribution ici. Merci de votre soutien !

SAISISSEZ ICI LA DÉCLARATION DE VOTRE ORGANISATION OU INSTITUTION !

C'est de cela qu'il s'agit...

La crise climatique causée par l'homme est clairement établie, scientifiquement par le Groupe d'experts intergouvernemental sur l'évolution du climat (GIEC), et se manifeste par des vagues de chaleur, des incendies de forêt, la fonte des

glaciers, des sécheresses, des inondations, l'élévation du niveau de la mer et d'autres phénomènes météorologiques extrêmes. La population reconnaît les faits scientifiques et souhaite un changement rapide de la politique climatique.

Nous le voyons bien : La crise climatique est aiguë, c'est une catastrophe naturelle et humaine d'une ampleur inconnue dans l'histoire de l'humanité jusqu'à présent. Les pays industrialisés n'assument qu'en partie leurs responsabilités et continuent de faire avancer le changement climatique. La Suisse vit au-dessus de ses moyens et est coresponsable de la poursuite du réchauffement climatique.

La protection du climat est l'expression d'une responsabilité globale envers la création. Il s'agit de protéger les bases de la vie pour tous les êtres vivants, aujourd'hui et à l'avenir.

En tant qu'organisations ecclésiastiques et chrétiennes, nous soutenons donc les décisions politiques qui proposent des solutions à la crise climatique.

La loi climat (contre-projet à l'initiative sur les glaciers) est une étape décisive pour que la Suisse avance. Cette étape est nécessaire si la justice climatique et la préservation de la création nous tiennent à cœur.

«Le changement climatique occasionné par l'être humain soumet la Création à une forte pression, et il est donc nécessaire de disposer d'un cadre légal efficace qui aide à mettre en œuvre les objectifs de l'accord de Paris sur le climat.», est également convaincu le [Conseil de l'Eglise évangélique réformée de Suisse](#). Et aussi pour la [Conférence des évêques suisses \(CES\)](#) le contre-projet à l'initiative pour les glaciers – avec des mesures appropriées – va dans la bonne direction.

- › [Communiqué de presse du 15.2.2023](#)
- › [Prise de position de la coalition «Chrétien.ne.s pour la protection du climat»](#)
- › [Communiqué de presse du 25.05.2023](#)

Renforcer la coalition

Aidez-nous à renforcer notre coalition ! Vous trouverez ici des modèles de textes pour vos courriels, médias sociaux, infolettres ou bulletins paroissiaux.

- › [Modèle demande de soutien paroisse/ communauté ecclésiale](#)
- › [Modèles de texte en pdf](#)
- › [Modèles de texte au format Word](#)
- › [Un flyer à distribuer](#)

Autres documents:

- › [Loi climat – réflexions théologiques et éthiques](#) de Wolfgang Bürgstein
- › [« Ne vous inquiétez pas pour le lendemain » \(Mt 6,34\)](#) : Prédication de Daniel Marguerat, prononcée à la Collégiale de Neuchâtel, dimanche 5 mars 2023. Daniel Marguerat est professeur honoraire à l'Université de Lausanne.
- › [« C'est au Seigneur qu'appartient la terre, avec tout ce qui s'y trouve » \(Ps. 24,1\)](#). Pourquoi les Églises se sentent-elles elles aussi concernées par la durabilité ? Église évangélique réformée de



Soutiens pour la loi climat



«Je dis oui à la loi climat. Il est grand temps de mettre en œuvre l'accord de Paris et de prendre nos responsabilités !»

Gabriela Allemann

Présidente Femmes protestantes en Suisse FPS

[Website](#)



ENTREZ ICI VOTRE DÉCLARATION PERSONNELLE

Comment nous soutenir ...

- › Convainquez votre paroisse de publier une [déclaration](#) sur ce site.
- › Publiez une déclaration personnelle en faveur de la loi climat [sur notre site](#) ou [le site web des initiateurs](#).
- › Initiez [un don ou une collecte pour l'Association suisse pour la protection du climat](#) ou en faisant un don personnel.
- › Participez à la [commémoration du glacier de Morteratsch](#). Quand : samedi 20 mai 2023, [télécharger le prospectus](#)

- › [Coq vert](#)
- › [Biodiversité](#)
- › [Projets exemplaires](#)
- › [Les Églises pour le climat](#)
- › [Page d'accueil](#)

- › [Conditions générales \(en allemand\)](#)
- › [Protection des données \(en allemand\)](#)
- › [Impressum \(en allemand\)](#)

Lundi à jeudi Tél: +41 31 398 23 45 Mail: info@oeku.ch IBAN: CH72 0900 0000 3400 0800 3

› Soutenir l' association pour la protection du climat

